

CEE reduce relaciones diplomáticas con Libia

Luxemburgo, Abril 21 (UPI). Los 12 países que conforman la Comunidad Económica Europea decidieron hoy reducir a un mínimo sus relaciones diplomáticas con Libia y no otorgar refugio a terroristas libios.

"La decisión de hoy refleja nuestra grave preocupación en torno al terrorismo de Estado y nuestra seria intención de combatirlo no sólo en el campo diplomático, sino también con medidas concretas", afirmó el ministro de Relaciones Exteriores de Holanda, Hans van Den Broek, que presidió la sesión de cancilleres de la CEE.

Informó que las medidas adoptadas son las siguientes:

—Reducir la cantidad de diplomáticos libios y personal consular a un mínimo, así como una reducción de las representaciones europeas en Libia.

—Someter a autorización oficial el movimiento de diplomáticos y personal consular hacia puntos fuera de las ciudades.

—Reforzar el control para conceder visas y permisos de residencia a ciudadanos libios.

—Examinar cómo cada país de la comunidad podría reducir el personal de entidades libias no diplomáticas.

—Pasa a la página 40—

EU hará hoy otra prueba nuclear

Las Vegas, Abril 21 (DPA). Los Estados Unidos anunciaron para mañana Martes su tercera prueba nuclear experimental subterránea de este año. La potencia será de entre 20 y 150 kilotones.

Después de la prueba anterior, el 10 de Abril pasado, declaró la URSS que daría por concluida su moratoria voluntaria de pruebas nucleares experimentales, comenzada el 6 de Agosto de 1985.

El presidente de los EE.UU. Ronald Reagan, quien invitó en la tercera semana de Abril a científicos soviéticos a asistir a una prueba y observar un nuevo aparato para medir la intensidad de los experimentos, dijo que para perfeccionar un arma atómica de la tercera generación se necesita alrededor de un centenar de pruebas.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REELECTO. Berlín, Abril 21 (Reuters). El líder de Alemania Oriental, Erich Honecker, saluda hoy, tras haber sido reelecto Secretario General del Partido Comunista alemán.

México preparado para pedir \$1000 millones a Japón

Tokio, Abril 21 (UPI). México está preparado para pedir al gobierno japonés 1,000 millones de dólares en créditos, la mitad de ellos para un oleoducto que vincule el Golfo de México con el Océano Pacífico, dijeron hoy funcionarios.

El secretario mexicano de Hacienda Jesús Silva Herzog, que llegó ayer para una visita de cinco días, comenzó a reunirse con funcionarios ministeriales nipones y bancos claves.

Abolir Pacto Varsovia y OTAN apoya Gorbachev

Berlín, Abril 21 (AP). El dirigente de la Unión Soviética Mikhail Gorbachev dijo hoy que apoyará la abolición "simultánea" de las alianzas militares del Pacto de Varsovia y la OTAN.

En un discurso frente a cientos de obreros de Ale-

mania Oriental, Gorbachev también reiteró su disposición de reunirse con el Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, "tan pronto como se

crea el apropiado clima internacional".

"Hechos" a Gorbachev pide vocero Casa Blanca

Washington, Abril 21 (AP). "Queremos ver hechos, y no sólo palabras", dijo hoy el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, sobre la afirmación del dirigente soviético Mikhail Gorbachev de que respaldará el desmantelamiento "simultáneo" de las alianzas militares de la

OTAN y el Pacto de Varsovia.

Cuando se preguntó a Speakes que explique la posición norteamericana, dijo que "no sé como contestar" indicando que aún no había sido analizado suficientemente el discurso de Gorbachev.

Quedan al descubierto divisiones de la OPEP

Ginebra, Abril 21 (UPI). Las profundas divisiones de la OPEP fueron claramente puestas de relieve hoy en su comunicado oficial, que solamente registró unanimidad en condenar los ataques de Estados Unidos a Libia.

La conferencia de la OPEP duró nueve días del 16 al 24 de marzo y

otros siete del 15 al 21 de abril. Las siguientes son las partes principales del comunicado:

"La conferencia condenó los ataques perpetrados por los Estados Unidos de América contra un país miembro de la OPEP, la Jamahiriyah Socialista Popular Arabe Libia, y expresó

—Pasa a la página 40—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUATROCIENTOS MUERTOS. Dhaka, Abril 21 (Reuters). Cuadrillas de rescate recuperan decenas de cuerpos de un transbordador que se hundió en el Río Sitalakhya en Bangladesh. La nave transportaba aproximadamente mil personas y se estima que cuatrocientos de ellas perecieron.

Gobierno de España disuelve Parlamento

Madrid, Abril 21 (AP). El gobierno socialista de Felipe González anunció hoy la disolución de las cortes (Parlamento) y la convocatoria de elecciones generales para el 22 de Junio.

ordinario de ministros y luego de la firma por el Rey Juan Carlos de la disolución de las cortes, a propuesta de González, el portavoz del Gobierno, Javier Solana, anunció que las elecciones generales coincidirán con las del Parlamento Autónomo de Andalucía.

En un comunicado oficial, tras un consejo extra-

Maniobras con aviones F-111 inicia hoy E.U.

Hamburgo, Abril 21 (DPA). El líder libio Moammar Khadafy recibió hoy en Trípoli a una delegación de la Organización de Países no Alineados, llegada ayer a la capital libia. Paralelamente, EE.UU. anunció para mañana la realización de maniobras en la que intervien-

drán unos cien bombarderos "F-111" estacionados en Inglaterra.

El ministro de Asuntos Exteriores indio, Ball Ram Bhagat, recordó el punto de vista de los no alineados, condenando el ataque norteamericano, calificado de "ataque contra todos los

—Pasa a la página 19—

Aliados EU sugirieron ataque total contra Libia

Washington Abril 21 (AP). El presidente de Estados Unidos dijo hoy que algunos aliados sugirieron un ataque "total" coordinado y conjunto contra Libia para forzar al coronel Moammar Khadafy a un cambio en la política de exportar el terrorismo.

En una entrevista con

The Associated Press y otras agencias de noticias en la Casa Blanca, el presidente Reagan dijo que las sugerencias "para estudiar una acción total y mayor" en contra de Libia fueron formuladas durante las consultas diplomáticas hechas después que se to-

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARABIA SAUDITA. Ginebra, Suiza (Horz). El ministro del Petróleo de Arabia Saudita, Zaki Yamani, aparece durante la reunión de hoy de la Organización de Países Exportadores del Petróleo (OPEP) en un hotel de Ginebra (AP).

"Esfuerzo total" contra terrorismo

Washington, Abril 21 (UPI). El presidente Ronald Reagan, afirmando que lo sentía mucho si bombas norteamericanas mataron a civiles en Libia, declaró hoy que en la cumbre económica a realizarse el próximo mes pedirá "un esfuerzo total" contra el terrorismo.

En una entrevista de 30 minutos con cuatro agencias noticiosas, entre ellas United Press International, Reagan señaló su esperanza de que en la cumbre que

se realizará en Tokio entre el cuatro y seis de Mayo, se consiga un acuerdo con los aliados de Estados Unidos para combatir la ola terrorista.

El terrorismo fue el tema dominante en la entrevista en la Oficina Oval de la Casa Blanca.

Aunque dijo que en la reunión cumbre de siete naciones industrializadas no espera ninguna "declaración grandiosa" en

—Pasa a la página 40—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA EL TERRORISMO. Washington, Abril 21 (Reuters). "En la próxima cumbre de los siete países industrializa-

dos a celebrarse en Japón, pediré un esfuerzo total contra el terrorismo", expresó hoy el presidente Ronald Reagan.